



# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

Morelia, Michoacán

**Implementan programa de apoyo para talleres mecánicos y negocios**

La capacitación y consultoría del programa Vende Más, ayudó a Talleres Mecánicos y Refaccionarias a optimizar el manejo de sus finanzas, a desarrollar su negocio sobre todo en la parte de atención y servicio al cliente. En Michoacán, a través de Vende Más, programa que cuenta también con aportación de recursos federales, la Secretaría de Desarrollo Económico ha coordinado la entrega de apoyos a 710 negocios ubicados en 35 municipios; los giros beneficiados son variados, entre ellos tiendas de abarrotes, papelerías, estéticas, talleres mecánicos, refaccionarias, talleres de costura, herrerías, panaderías, cocinas económicas, entre otros.

**Producirán 14 millones de vehículos en Norteamérica con la puesta en marcha del T-MEC**

A más dos meses de que entró en vigor el Tratado México, Estados Unidos, Canadá, T-MEC (1 de julio del presente año), con ajustes significativos en cuanto a valor de contenido nacional y regional, así como en aspectos laborales, en un entorno afectado severamente por la contingencia sanitaria que decretó el gobierno federal a finales de marzo del presente año, Industria Nacional de Autopartes, INA, dio inicio a la décima octava versión del Congreso Internacional de la Industria de México-CIIAM 2020 en formato virtual. Se planteó que, no obstante, las afectaciones que la propagación del coronavirus ocasionó al sector, se proyecta que la producción de vehículos ligeros en Norteamérica, considerando los tres países, sea de cuando menos 14 millones de unidades durante el presente año.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

**Jeep Grand Cherokee 1000 sale de la línea de producción**

Jeep Grand Cherokee Blindada número 1000 salió el pasado viernes 02 de octubre de la línea de producción de Blindajes Alemanes dedicada exclusivamente al todoterreno más premiado de la historia de FCA México. Jeep Grand Cherokee Blindada número 1000 está basada en la versión Limited Lujo Advanced 4x4. Jeep Grand Cherokee es fabricado en la Planta de Ensamble Jefferson North en Detroit. El blindaje es desarrollado y certificado por el Departamento de Ingeniería de FCA y Blindajes Alemanes bajo los estándares de seguridad y calidad más altos realizados en una planta de 12,000 m<sup>2</sup> dedicada exclusivamente al vehículo de FCA México.

**Hispanosuzi, marca de hiper lujo, presenta el modelo Carmen en México**

Solo 19 unidades a nivel mundial. Hispano Suzi, fabricante español de autos de hiper lujo, fundado en Barcelona en 1904 por la familia Suqué Mateu, llega a México a presentar su más reciente modelo, el Carmen. El auto hizo su debut a nivel mundial en el Salón del Automóvil de Ginebra en 2019, marcando el resurgimiento de esta emblemática marca. El Carmen, un auto totalmente eléctrico, diseñado, desarrollado y fabricado en Barcelona tiene un valor a partir de 1.5 millones de euros.





## INFORMACIÓN GENERAL

### **Cambian metodología de medición del COVID-19 y hay incremento en defunciones**

La Secretaría de Salud (Ssa) reportó ayer 2 mil 789 nuevos decesos por COVID-19 la cifra más alta hasta ahora registrada en un día. Esta cifra de decesos acumula muertes por coronavirus a lo largo de varias semanas. Junto con ello registró 28 mil 115 contagios confirmados. Estas cifras obedecen a que siete meses después de iniciada la epidemia, la dependencia decidió cambiar la metodología en el seguimiento de casos y fallecimientos, y con ello la estimación de muerte acumulada por Covid-19 en México se disparó a 81 mil 877 decesos. El cambio de metodología consistió en que se agregaron síntomas como la falta de olfato y gusto, sintomatología que está relacionada con casos de COVID-19.

### **Covid infectó a 22 médicos cada hora; cifras del 21 de febrero al 21 de septiembre**

Entre el 21 de febrero y el 21 de septiembre se confirmaron un total de 114 mil 410 casos de COVID-19 en personal de salud, es decir, 537 al día. Eso significa que, durante los últimos 7 meses, 22 profesionales de salud se contagiaron cada hora, según datos de la Secretaría de Salud federal. En el mismo periodo se confirmaron mil 547 defunciones de personal de salud, lo que equivale a siete cada día.

### **Interrupción de servicios de salud mental puede costar muy caro tras la pandemia de COVID-19**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) difundió que realizó el resultado de una evaluación en 130 países sobre los efectos de la COVID-19 en el cual advierte que la interrupción de los servicios de salud mental en el 93 % de países del mundo puede costarles muy caro. Los encierros obligados (en algunos países por varios meses) y el consecuente aislamiento, el miedo que el coronavirus generará en la población, en particular entre los grupos de mayor riesgo, la muerte de un ser querido y la pérdida de ingresos son situaciones que agravaron la carga emocional de la pandemia.

### **El huracán "Delta", categoría II, afectaría el oriente y noreste de Yucatán**

De acuerdo con el reporte de las 5:00 AM, del Comité Institucional para la Atención de Fenómenos Meteorológicos Extremos, de la Universidad Autónoma de Yucatán (Uady), la trayectoria el huracán "Delta", categoría II, se desplazó ligeramente al oeste y podría afectar el oriente y noreste del estado de Yucatán.

## RECOMENDACIÓN

**EL cambio de metodología sobre la epidemia de Covid-19, generó un incremento en el número de defunciones. La pandemia sigue, te invitamos a no bajar la guardia y continuar con las medidas sanitarias extremas para evitar contagios. Usa el cubrebocas, mantén la sana distancia y, de ser necesario, usa el gel desinfectante tanto como puedas.**



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA